

Projet pastoral de l'école Notre-Dame de Sainte-Croix

ACCUEILLIR ET ANNONCER

- Accueillir dans le respect réciproque les croyances de chacun.
- Accompagner les enfants dans la découverte de Dieu en annonçant la « Bonne Nouvelle » de Jésus Christ.
L'instruction religieuse est dispensée dans un esprit de tolérance et d'ouverture.
- Proposer aux familles qui en font la demande, la préparation aux sacrements du Baptême et de l'Eucharistie (Première communion) dans le cadre de l'école.

CÉLÉBRER ET PRIER :

Des temps :

- De célébrations liturgiques liées aux grandes fêtes chrétiennes de l'année liturgique.
- De prières communautaires ou personnelles.
- De recueillement et d'intériorisation.

Des lieux :

- Ouverture et animation de la chapelle de l'école lors des temps de l'Avent et du Carême.
- Célébrations à la chapelle de l'école ou à l'église Saint Pierre.

Des personnes :

- Chaque membre de la communauté éducative est attentif au développement de la vie spirituelle des enfants.
- Les adultes et les élèves apportent leurs concours pour concevoir, proposer et animer les célébrations.
- Chaque membre de la communauté éducative a le souci d'établir et d'entretenir un lien vivant avec le prêtre accompagnateur de l'école.

VIVRE ET SERVIR :

Nous sommes invités à répondre à l'appel du Christ en vivant au quotidien son message. Nous souhaitons nous mettre au service de l'autre, en nous faisant son prochain.

Servir, c'est accueillir, se respecter et s'ouvrir.

Accueillir :

- Accueil des nouveaux membres du personnel, enseignant et non-enseignant, même temporaire, en partageant savoirs, compétences et expériences.
- Accueil des nouveaux élèves et de leur famille en début d'année par des activités de découverte des lieux et des personnes. Faciliter la prise en charge de ceux qui arrivent en cours d'année par les camarades de classe.
- Accueil des parents à toute époque de l'année en les considérant comme des partenaires de notre projet d'éducation.

Se respecter :

- Permettre aux nouveaux membres du personnel, aux élèves et aux parents d'accueillir le projet éducatif de Sainte Croix.
- Permettre à tous de comprendre le projet catholique de notre établissement, des choix et des exigences éducatives qui en découlent.

S'ouvrir :

- Permettre à tous de découvrir l'autre et ses différences avec un regard bienveillant et positif.
- Permettre aux enfants qui nous sont confiés de découvrir ceux qui souffrent, ceux qui sont âgés et ceux qui agissent pour le bien d'autrui en participant à des actions de solidarité et des actions caritatives.